

ESCRIME

Le cercle « Les 3 Armes » en deuil

Le club de Gembloux est plongé dans le deuil. Julie Adam, qui y oeuvrait depuis deux ans, s'est éteinte ce samedi. Cette maman de trois enfants (dont deux pratiquent l'escrime) avait découvert cette discipline à Ciney, avant de rejoindre le cercle de M. Hendrix, en 2023. « Julie a marqué de son empreinte ces deux dernières années au club, par son engagement au niveau de l'enseignement de nos jeunes, le coaching, l'arbitrage et son implication lors de nos différentes compétitions », témoigne le maître d'armes gembloutois.

Vous l'avez
0191 26 25